

BOLETÍN DE INVESTIGACIÓN Y POSGRADO



Especialización en Derecho del Trabajo (UBA) en Azul

Una nueva oferta académica

Durante el mes de febrero la Facultad de Derecho continúa realizando pre-inscripciones para participar de la Carrera de Posgrado "**Especialización en Derecho del Trabajo**", la que comenzará a dictarse a partir de **abril de 2019**.

La carrera pertenece a la Facultad de Derecho de la UBA y será dictada en Azul a partir a un convenio entre ambas instituciones. La oferta es dirigida por el **Dr. Mario Ackerman**, reconocido experto en la materia y autor de numerosas obras de relevancia nacional. La planta docente se compone de profesores especialistas en cada una de las

asignaturas.

Asignaturas y cursada

La Especialización se compone de **10 asignaturas**, que suman una duración total de 383 horas de clases presenciales. Entre las materias a dictarse se encuentran "Teoría General del Derecho del Trabajo", "Relaciones individuales del Trabajo", "Regulaciones y Estatutos Especiales", "Negociación y Convenios Colectivos de Trabajo", "Conflictos Colectivos", e "Instituciones Fundamentales y Problemas Actuales del Proceso Laboral".

Las clases se dictarán en la sede de la Facultad, a partir de abril de 2019. La



II Jornadas de Investigación en ciencia jurídica

Luego de su primera edición en 2018, la Facultad ha lanzado las **II Jornadas de investigación en ciencia jurídica**, las que se desarrollarán el **27 y 28 de junio de 2019** en el Centro de Investigación y Posgrado de la Facultad.

Las Jornadas constituyen un espacio de presentación e intercambio de los resultados de las investigaciones individuales y grupales generadas en la Facultad y en otras universidades o centros de investigación en ciencia jurídica. Por ello, están dirigidas a investigadores, becarios de investigación, docentes, tesis, estudiantes y graduados. Para la participación en la misma se recibirán ponencias que serán evaluadas por el Comité Científico.

(sigue en pág.3)

La cursada será **intensiva** y concentrada en dos años, y los encuentros se desarrollarán, cada quince días, los días **viernes (de 15 a 20)** y **sábados (de 9 a 14)**.

Informes e inscripción

Los interesados en preinscribirse en la importante propuesta, pueden dirigirse al Centro de Investigación y Posgrado de la Facultad, en Bolívar 481 de Azul, o escribir a posgrado@der.unicen.edu.ar. También pueden comunicarse telefónicamente al 2281 427277.

Nueva edición en Tandil

Diplomatura en Estudios de géneros y estrategias de intervención en políticas públicas

Luego de realizar su primera edición en Azul, durante 2019 se dictará en Tandil la "**Diplomatura en Estudios de géneros y estrategias de intervención en políticas públicas**", una propuesta originada desde el "**Observatorio de Violencia de Género**" radicado en la Facultad. Se trata de un trayecto formativo que tiene por objetivo abordar los aspectos generales del enfoque de género y derechos humanos en las políticas públicas locales y regionales.

Destinatarios/as

Es importante destacar que la Diplomatura no sólo está dirigida a abogados y abogadas, sino que está destinada a profesionales de nivel universitario o

(sigue en pág.3)

Presentación de resúmenes y ponencias

Los interesados en participar de las Jornadas deberán enviar, en primer lugar, un **resumen de la ponencia**, según los requisitos formales fijados en la **Primera Circular** (extensión máxima de 350 palabras. Deberán estar redactados en letra Times New Roman, tamaño 12, interlineado múltiple (1, 15), entre otros). El Comité Científico evaluará los resúmenes y comunicará a los autores su admisión, quienes, posteriormente, deberán enviar las ponencias completas.

Los resúmenes deberán enviarse hasta el **22 de abril**, a secip@der.unicen.edu.ar

Más información

Los interesados en participar podrán obtener más información y el **texto completo de la Primera Circular** escribiendo a la Secretaría de Investigación y Posgrado, en el correo secip@der.unicen.edu.ar



Diplomatura en Estudios de género (cont.)

terciario, que se desempeñen como agentes y funcionarios públicos, operadores judiciales, docentes y referentes de organizaciones sociales, políticas y sindicales, entre otras áreas de desarrollo laboral.

Plan de estudios y docentes

La propuesta cuenta con una carga horaria total de doscientas cuatro (204) horas, distribuidas en **once (11) materias**. Las asignaturas que componen la currícula son: "Género y Derechos Humanos"; "Intersecciones entre género y sexualidad: sentidos, prácticas y sujetos en la disputa por la ampliación de la ciudadanía"; "Género y gobiernos locales"; "Teorías y estudios sobre desigualdades y género"; "Género y justicia"; "Políticas de seguridad, criminalización y encarcelamiento desde las perspectivas de género"; "Derecho a la salud, y derechos sexuales y reproductivos"; "Las políticas sociales desde un enfoque de derechos humanos y de género"; "Taller de intervención, diseño e implementación de políticas públicas a nivel local y regional"; y "Género y Comunicación. El cuerpo docente está integrado por expertos y docentes en cada una de las temáticas abordadas en el plan de estudios, varios de ellos docentes de la UniCen y otros provenientes de la UNLP y de UBA.

Cursada e inscripción

La Diplomatura se cursará en Tandil a lo largo de **un año**, y el dictado de clases se hará de manera intensiva los días viernes por la tarde y sábados de mañana, cada quince días. Por consultas sobre la preinscripción dirigirse al Centro de Investigación y Posgrado de la Facultad, en Bolívar 481 de Azul, o escribir a posgrado@der.unicen.edu.ar. También pueden comunicarse telefónicamente al 2281 427277. **Los cupos son limitados.**

Ciclo cursos de posgrado en asesoramiento jurídico a Pymes

En el marco de la Especialización en Asesoramiento jurídico a pequeñas y medianas empresas, durante todo 2019 se dictarán diferentes Cursos de Posgrado, sobre aspectos específicos vinculados a cada uno de los sectores económicos.

Cursos del Ciclo 2019

En particular, la oferta del Ciclo constará de los siguientes cursos: *Especificidades jurídicas de la **empresa familiar*** (20 hrs, en el mes de abril); *Especificidades jurídicas de la **empresa agropecuaria*** (20 hrs., en el mes de mayo); *Nociones de economía aplicadas a la Pyme* (20 hrs, en junio); *Herramientas de negociación de la Pyme* (20 hrs, en agosto); *Especificidades jurídicas de la empresa de **servicios informáticos*** (10 hrs., en

septiembre); *Especificidades jurídicas de la **empresa inmobiliaria*** (20 hrs, en octubre); y *Especificidades jurídicas de la empresa de **servicios de salud*** (10 hrs, en noviembre).

Certificación y acreditación

Los cursos tendrán certificación independiente. Sin embargo, también serán acreditables en la mencionada Especialización. De estas manera, quienes en el futuro decidan realizar la carrera de posgrado completa, podrán acreditar los cursos ya aprobados.

Para mayor información sobre el **programa completo** de cada curso, y sobre la inscripción, comunicarse a la Secretaría de Investigación y Posgrado: posgrado@der.unicen.edu.ar

Becas en España de la Fundación Carolina

La **Fundación Carolina** ha abierto la convocatoria a becas para el curso académico **2019-2020**. La convocatoria se destaca por la **multiplicidad de propuestas**, en todos los casos para realizar estudios o estancias de investigación en universidades españolas. Entre las convocatorias, se destacan las **becas para realizar estudios de posgrado** (especializaciones, maestrías y doctorados) y el programa de **estancias cortas de investigación**, y de **movilidad para profesores universitarios**. Cada convocatoria cuenta con requisitos particulares, los que pueden ser consultados en la web de la Fundación, en <http://gestion.fundacioncarolina.es/programas>. En general las convocatorias cubren los gastos de traslado (pasaje aero), alojamiento y manutención. Para más información y asesoramiento, comunicarse con el **Area de Cooperación Internacional de la Facultad de Derecho**, al 2281 427277 o a gabriela.bassano@azul.der.unicen.edu.ar.